

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencarkan Patroli Dialogis untuk Antisipasi Kriminalitas dan Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 11:44



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencarkan Patroli Dialogis untuk Antisipasi Kriminalitas dan Bencana Alam*

Polsek Parakansalak, pada hari Jumat, 26 April 2024, pukul 10.00 WIB, melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya sebagai langkah preventif dan responsif terhadap berbagai potensi gangguan keamanan dan bencana alam. Kegiatan ini diikuti oleh Kanit Samapta, Ka SPK, dan anggota regu piket yang terdiri dari Aiptu Kusnan dan Bripta Dadang Suhendar.

Patroli ini menargetkan pencegahan terhadap tindak kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), penyalahgunaan narkoba, penjualan minuman keras ilegal, kegiatan genk motor, penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, serta premanisme yang

sering mengganggu ketertiban umum.

Selain itu, tim patroli juga menyampaikan informasi tentang program-program yang dijalankan oleh Kapolres Sukabumi serta melakukan monitoring terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu di wilayah tersebut. Dalam rangka memperkuat komunikasi dengan masyarakat, Polsek Parakansalak menginformasikan nomor kontak layanan pengaduan, yaitu melalui handphone, WhatsApp, dan hotline dengan nomor 08111699110, yang bisa diakses oleh masyarakat untuk melaporkan segala bentuk kejadian atau kecurigaan yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban.

Kegiatan patroli dialogis ini berlangsung dengan aman dan lancar, tanpa adanya insiden yang mengganggu. Inisiatif ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan di wilayah Parakansalak dan mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, sehingga menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari gangguan kriminalitas serta siap menghadapi situasi darurat bencana alam.

Polsek Parakansalak akan terus berupaya melakukan berbagai kegiatan preventif dan responsif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, sekaligus mengedukasi masyarakat tentang pentingnya kesiapsiagaan dan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.